

Die Verwaltung möchte ergänzend zur Stellungnahme im vorangegangenen Bauausschuss auch hier klarstellen, dass bei den Feuerwehreinsätzen in der Hellmaarstraße sowohl die Ordnungs- und Bauordnungsbehörde der Stadt Meckenheim als auch der Rhein-Sieg-Kreis mit der unteren Landschafts-, Abfall- und Wasserbehörde gut zusammengearbeitet haben.

Bei der Brandstelle Hellmaarstraße 2 wurden unverzüglich Maßnahmen ergriffen und die Abfälle sowie die auf dem Grundstück liegenden, wassergefährdenden Stoffe entsorgt. Auf dem Grundstück Hellmaarstraße 4 musste zunächst über die Entsorgung der Brandabfälle entschieden werden. Neben weiteren Maßnahmen wurden auch hier die wassergefährdenden Stoffe unverzüglich entsorgt.